

Millioneninvestment für EVERSION: Konstanzer Startup überzeugt mit Innovation gegen Knie-, Hüft- und Rückenbeschwerden

[Konstanz, 20.01.2025] – Das MedTech-Startup **EVERSION** hat eine Seed-Finanzierungsrunde in siebenstelliger Höhe abgeschlossen. Das 2023 gegründete Konstanzer Unternehmen konnte mit seiner innovativen Lösung zur Reduzierung von Muskel-Skelett-Erkrankungen renommierte Investoren überzeugen. Der **Chancenkapitalfonds der Kreissparkasse Biberach** führt die Runde als Lead-Investor an, begleitet vom **Berlin Angel Fund** und den **Angels4Health-Investoren** sowie einer beeindruckenden Riege an Business Angels und Expert:innen aus den Bereichen Medizin, Technologie und Marketing/Vertrieb.

Das Produkt des Startups richtet sich an Menschen mit Muskel-Skelett-Beschwerden, die oft vergeblich nach Lösungen zur Schmerzreduktion suchen. Mit einer Sensor-Einlegesohle und einer App bietet EVERSION eine flexible Langzeit-Ganganalyse für den Alltag. Auf Basis der Daten werden anhand eines biomechanischen 3D-Anatomiemodells präzise Schmerzursachen identifiziert. Diese bilden die Grundlage, um individuelle Einlegesohlen herzustellen und personalisierte Empfehlungen zu geben. Dabei handelt es sich nicht um orthopädische Einlagen, sondern um eine Neuentwicklung der Einlage. Diese wird datenbasiert auf der Unterseite angepasst, um die gemessene Fehlstellung auszugleichen – auf der Oberseite bleibt sie neutral und unterstützt die Mobilisierung des Fußes.

Neben Endkund:innen bietet EVERSION die Lösungen auch für Unternehmen an, die im Rahmen ihres Betrieblichen Gesundheitsmanagements (BGM) präventiv und aktiv Krankheitstage ihrer Mitarbeitenden vorbeugen bzw. reduzieren möchten. „Unsere Vision ist es, den Weg zu einem schmerzfreien Leben zu ermöglichen – unabhängig von Ort, Zeit und Fachpersonal,“ erklärt **Timon Sutter, Geschäftsführer EVERSION**. „Unsere Warteliste für den Launch ist bereits geöffnet und stark gefragt. Wir freuen uns darauf, erste Kund:innen bald mit unseren Einlagen zu begeistern.“

Zu den neuen Investor:innen zählen unter anderem Digital Health Experte **Thilo Veil**, „Berliner Business Angel des Jahres 2024“, **Dr. Melanie Pars**, erfahrene Medical Director, und **Dr. Bettina Volkens**, ehemalige Vorständin der Deutschen Bahn und Lufthansa AG. „Der Orthopädiemarkt ist reif für disruptive Ansätze. Wir glauben, dass EVERSION mit seiner innovativen Technologie und dem starken Team den Markt revolutionieren wird.“ betont **Thilo Veil, Mitglied des Vorstands, Business Angels Club Berlin-Brandenburg e.V.**

Erfahrene Mitglieder der **Blackforest Business Angels** wie **Dr. Andreas Vogt**, **Lars Wochnik** und **Markus Scheibenzuber** sowie **Dr. Susanne** und **Dr. Frank Isgro**, die Teil des renommierten Netzwerks **Angels4Health** sind, haben ebenfalls in EVERSION investiert - und auch Vertriebs- und Marketingexperten wie **Christian Köhler**, ehemals Geschäftsführer und Vorstand von Handelsunternehmen, **Rüdiger Koppelman**, Ex-CEO von SodaStream, **Volker Panier**, ehemaliger Geschäftsführer bei SUXXEED und der erfolgreiche LanguageTool-Gründer **Daniel Naber** sind in dieser Runde ebenfalls mitgegangen. Die Bestandsinvestoren **ODM GmbH**, vertreten durch den Geschäftsführer **Christopher Kühn**, und **Martin Büchs** haben ihr Engagement weiter erhöht. Letzterer vertritt den **BACB** als **Lead Investor** und die gepoolten Angels künftig im **Beirat**.

„Wir sind überwältigt von der großen Unterstützung und dem Vertrauen, das uns entgegengebracht wurde. Die **überzeichnete Finanzierungsrunde** hat uns ermöglicht, die besten Investor:innen an Bord zu holen – sie bringen nicht nur Kapital, sondern auch wertvolles Know-how und Netzwerke ein,“ so **Julia Zimmermann, Geschäftsführerin EVERSION**.

Das Team von EVERSION hat damit die nötige Unterstützung, entscheidende Meilensteine wie den bevorstehenden Markteintritt zu erreichen. Mit der gesicherten Finanzierung zielt EVERSION außerdem darauf ab, die Entwicklung seines Produkts abzuschließen, die Produktion aufzubauen und die Zulassung als Medizinprodukt zu erlangen.

Interessierte Kund:innen können sich bereits jetzt für den Produkt-Launch auf die Warteliste eintragen. Unternehmen, die an Kooperationen im Bereich BGM interessiert sind, lädt EVERSION zu Gesprächen über mögliche Pilotprojekte ein.

Über EVERSION

Die EVERSION Technologies GmbH wurde 2023 gegründet und verfolgt die Mission, Menschen mit Muskel-Skelett-Beschwerden eine datenbasierte, transparente und nachhaltige Lösung anzubieten. Mit einem interdisziplinären Team und starken Partnerschaften kombiniert das Startup modernste Technologien mit jahrzehntelanger Laborerprobung von Erfinder Wolfgang Triebstein, um die Einlagenversorgung neu zu denken.

Kontakt für Presseanfragen:

Julia Zimmermann

julia@eversion.tech

0176 61 33 70 76

Wir freuen uns über ein Belegexemplar an: julia@eversion.tech oder

EVERSION Technologies GmbH , Bruder-Klaus-Str. 18, 78467 Konstanz



Das EVERSION Gründerteam nach der erfolgreichen Finanzierungsrunde – bereit für den nächsten großen Schritt. Foto: EVERSION Technologies GmbH / Julia Zimmermann



Das EVERSION Gründerteam (v.l.n.r.): Lucas Heitele, Timon Sutter, Wolfgang Triebstein, Julia Zimmermann und Maximilian Starkmann nach erfolgreicher Finanzierungsrunde. Foto: EVERSION Technologies GmbH / Julia Zimmermann